

M. Raphaël SCHELLENBERGER
Député du Haut-Rhin

Monsieur Marc FESNEAU
Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire
78, rue de Varenne
75349 PARIS SP 07

Paris, le 26 juillet 2022

nosref : RS/19JD

Monsieur le Ministre,



Le contexte de réchauffement climatique actuel, aggravé par des épisodes de sécheresse et de canicule que notre pays traverse, pose indéniablement la question de la disponibilité et de l'accessibilité à l'eau.

Face au manque d'eau dans la majorité de nos régions, indispensable à toute activité agricole, il faut apporter des mesures concrètes et rapidement. L'une des solutions rapides et peu coûteuses est celle de la retenue collinaire qui permet l'irrigation agricole des cultures.

Or, force est de constater qu'en France, les retenues collinaires disposent d'une réglementation très complexe qui empêche le développement de ces ouvrages. De fait, je souhaiterais connaître la position du Gouvernement en la matière ou, le cas échéant, quelles autres mesures vous envisagez pour répondre aux pénuries d'eau qui traversent le pays de plus en plus fréquemment et qui empêchent l'irrigation nécessaire à toute culture.

Dans l'attente de vous lire, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'assurance de ma haute considération.



Raphaël SCHELLENBERGER

